

La Universidad Federal de Siberia ha ganado en la clasificación deportiva de las universidades rusas

La SibFU ha ganado el concurso de la mejor organización de las actividades deportivas entre los estudiantes en la nominación a la «Mejor institución educativa acreditada de educación superior en Rusia, que realiza la capacitación de cuadros en el área de la educación física y deporte para el año académico 2013/2014».

Los encargados de organizar el concurso, de las entidades educativas profesionales y las instituciones educativas de la educación superior, son el Ministerio de Educación y Ciencia y el Ministerio de Deportes de Rusia, con el apoyo de la Unión Estudiantil de Deportes de Rusia.

La selección de la universidad más deportiva del país se llevó a cabo bajo 57 criterios, incluyendo:

- el número de los estudiantes ganadores de las competiciones rusas e internacionales;
- la cobertura de las actividades deportivas de los estudiantes universitarios;
- a realización de medidas preventivas dentro de la organización;
- la disponibilidad del grupo médico especial;
- la actividad del club deportivo de la universidad;
- la participación en las competiciones de toda Rusia y otros ¿países, lugares?

La ceremonia de premiación se celebró el día 14 de noviembre de 2014 en Moscú en la Sala de Conciertos Estatal «Rusia» en el marco del Baile «Estrellas del deporte universitario».

Recordamos que la SibFU por segunda vez está entre los mejores en la clasificación deportivo de las universidades rusas.

[Пресс-служба СФУ](#), 27 noviembre 2014

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/14673>